

Liebe Schulgemeinschaft,

ist es nicht herrlich, wenn die Sonne scheint? Ich sitze gerade an meinem Schreibtisch, habe die Fenster offen und genieße die warmen Sonnenstrahlen. Dieses gute Wetter hat sich definitiv positiv auf die Stimmung in unserer Schule ausgewirkt. Irgendwie hatten fast alle super gute Laune. Es ist ein bisschen schade, dass nächste Woche der feuchte, kalte Herbst zurück kommt.

Immerhin ist unser 5b nun gestärkt und geeint für den Schulalltag. Am Donnerstag konnte sich die Klassengemeinschaft richtig ausbilden, da es den Klassenfindungstag für unsere neuen 5. Klassen gab. Mit Unterstützung von ausgebildeten Pädagogen musste die Klasse gemeinsam und vor allem miteinander Aufgaben lösen und konnte so ihre Gemeinschaft stärken. Und das bei Kaiserwetter. Der Klassenlehrer und auch die Kinder waren hell auf begeistert. Unsere 5a wäre nächste Woche dran gewesen, aber die Wettervorhersage ist so schlecht, dass der Termin auf den 14.10. verschoben wurde. Drückt und dürcken Sie alle die Daumen, dass das Wetter dann mitmacht! Hier noch ein zwei Fotos vom Klassenfindungstag.



Aber auch für alle anderen Schüler*innen gab es etwas sehr Erfreuliches: Nachdem wir im Laufe des letzten Schuljahres in unterschiedlicher Zusammensetzung die Ausstattung und Gestaltung unseres Aufenthaltsraumes geplant haben, Frau Diel mit einer großen Schüler*innengruppe an den Projekttagen den Raum frisch gestrichen haben, sind jetzt am Donnerstag die von den Schüler*innen ausgesuchten Möbel geliefert worden. Und es ist gut geworden! Das Auspacken und Aufstellen haben Jan, Gabriel und dessen Gastschüler übernommen, Frau Sazmas und ich standen beratend zur Seite. Und jetzt ist er fertig - der neue Aufenthaltsraum:



Und hier die jungen Männer bei der Arbeit:



Idee: Dieterle

Planung: Schüler*innen des SGM

Bezahlung: Stadt Maulbronn ... DANKE!!!

Einrichtung: Schüler des SGM

Das war und ist auch gelebte Demokratie ihr Lieben!

Als nachmittags die Monteure kamen, war alles schon fertig. Die Herren meinten nur: Wenn das bei jeder Schule so wäre, hätten wir ein schönes Leben. Wir haben schon richtig tolle Schüler*innen bei uns am SGM: hilfsbereit, engagiert, kreativ, höflich und nett. Ein dickes Dankeschön an all jene, die bei der Planung mitgeholfen haben, natürlich an Jan, Gabriel und sein Gast Schüler, aber auch an jene, einfach mal helfen, diejenigen, die die Stühle derer hochstellen, die es vergessen haben, die ohne Murren den Tafeldienst übernehmen, die helfen aufzuräumen, die Papierkörbe leeren, Verantwortung für sich und andere übernehmen und auch mal ein nettes Schwätzchen mit uns halten.

Die Jahrgangsstufen wünschen sich zumindest neue Sofas auch für den Oberstufenaufenthaltsraum. Dafür ist leider im Moment kein Geld mehr in diesem und im nächsten Schulhaushalt eingeplant. Aber wir vergessen das nicht!

Wenn wir es als Schulgemeinschaft jetzt noch fertig bringen, dass die neuen Möbel nicht mutwillig beschädigt werden, kann ich mit den Krümeln, die irgendwie IMMER auf den Tischen sind, leben.

Zum Abschluss möchte ich noch kurz eine erste Übersicht geben, welche AGs bis jetzt schon

angeboten werden. Es könnte sein, dass noch die ein oder andere dazu kommt oder ander mangels Teilnehmende entfällt.

AG	Lehrkraft	Ort, Zeit,
Kultur-AG Theaterbesuche oder mehr ab Klassenstufe 10	Dtl	nach Absprache, Theater z.B. in Stuttgart, Karlsruhe, Pforzheim... worauf wir Lust haben!
Band AG Atomic Kiss ab Klassenstufe 8	Fah	Freitag, 13,15 Uhr H006
Producing AG alles um die Band	Fah	Freitag, 13:15 Uhr H006
Technik AG, Licht und Sound	Fah	nach Vereinbarung
Kreativ-AG Klassenstufen 5 + 6	WSt	Do, 13/45 – 15/15 Uhr A 101
Töpfer-AG Klassenstufe 5-12	Mei	Dienstag 13:45 – 15:15 Uhr, A103
Theater-AG	Reu/Bae	Raum folgt, Di, 13:45 – 15:15 Änderung möglich, da Aula in der GS nicht frei ist
Schülerfirma	Thi	regelmäßig Di, 13/00 Uhr + nach Vereinbarung A203
Muscles & More	Iwa	Mo 3.-4- Stunde Kraftraum in der Turnhalle am Scheffenacker
Schach	Oto	Do 13:15 Aufenthaltsraum

Jetzt wünsche ich Ihnen alle ein herrlich sonniges und hoffentlich entspanntes Wochenende.

Ihre
Henriette Dieterle